

Medienmitteilung vom 28. Juli 2023

Kleinsammelstelle Gettnau eröffnet

Die Kleinsammelstelle im Ortsteil Gettnau ist seit einigen Wochen eröffnet und steht der Bevölkerung zur Verfügung. Infolge eines höheren Grundwasserspiegels als angenommen, mussten diverse Massnahmen vorgenommen werden. Es wurde u.a. eine Auftriebssicherung als Vorsichtsmassnahme bei Hochwasser erstellt.

In den fünf Unterflurcontainer kann folgendes entsorgt werden:

- Grünglas
- Weissglas
- Braunglas
- Alu- / Stahlblechverpackungen (Büchen)

Zusätzlich ist ein Kleider- und Schuhsammlungscontainer bei der Sammelstelle vorhanden. Alle weiteren Abfälle können bei der Gemeinde-Sammelstelle bei der Amstein Robert AG, Steinmatt, entsorgt werden.

Die Sammelstelle im Ortsteil Gettnau ist durchgehend zugänglich. Für die Entsorgung sind die allgemeinen Ruhezeiten zu berücksichtigen (Nachruhe zwischen 22.00 – 6.00 Uhr, Sonn- und Feiertage).



Ersatz Spieltürme und Rutschbahn Spielplatz Hirschpark

Der Hirschpark Willisau feiert dieses Jahr das 60-Jahre-Jubiläum. Der Park ist ein beliebter Treffpunkt für Jung & Alt und ist besonders bei jungen Familien in der Region beliebt. Anlässlich des Jubiläums wird der Hirschaufgang erneuert sowie die Spieltürme und die Rutschbahn ersetzt. Die zu ersetzenden Spielgeräte erfüllen die derzeit gültigen Normen nicht mehr und werden daher erneuert.

Dank der grosszügigen Unterstützung der Korporation Stadt Willisau und der Eugen Meyer-Stiftung kann das Projekt planmässig gestartet werden. Der Stadtrat dankt den beiden Partnern für die Zusammenarbeit.

Ab dem 4. August 2023 starten die Abräumarbeiten. Der Spielplatz ist ab diesem Zeitpunkt nur noch beschränkt benutzbar. Wir danken für das Verständnis.

Am Samstagnachmittag, 21. Oktober 2023, findet die Jubiläumsfeier im Hirschpark Willisau statt. Die gesamte Bevölkerung ist herzlich eingeladen.



Stadt Willisau neu auf Instagram

Die Stadt Willisau baut die Kommunikation auf Social Media weiter aus. Neben der Plattform LinkedIn wird neuerdings ein Instagram-Account betreut. Durch den Instagram-Account gewährt die Stadt Willisau einen Einblick in die Verwaltungstätigkeiten, die Veranstaltungen und allgemeine Neuigkeiten. Die Stadt Willisau verfolgt das Ziel, vermehrt über die sozialen Medien zu kommunizieren. Dadurch soll ein breiteres Publikum aktiv angesprochen werden.

Möchten Sie keine Neuigkeiten verpassen und mit uns im Kontakt bleiben? Dann folgen Sie der «stadt.willisau» auf Instagram. Wir freuen uns über zahlreiche Followers.



Stadt Willisau